
FDP Melsungen

SPD LEGT FRÜHSTART HIN

17.08.2009

Als Frühstart bezeichnete die Vorsitzende der FDP Melsungen Marion Viereck die Plakatierung der SPD in Melsungen zur Bundestagswahl. Es wäre in den Ferienwochen ein Unding, schon jetzt an vielen Laternenmasten Plakate aufzustellen, mit denen zur Bundestagswahl geworben werde. Vielmehr wäre es sinnvoller gewesen, hier die Zeit nach den Ferien und den Sommerfesten abzuwarten und dann kurz und knapp einen informativen Wahlkampf zu führen. Die Bürger würden durch ständige Plakatwerbung nicht mehr zur Wahl gehen, sondern eher wahlmüde. Die FDP plant deshalb, mit der Plakatierung erst Ende August zu beginnen.